

En avril, Pelote basque à La Havane



La Havane, 12 février. (RHC).- Le calendrier des sports chez nous annonce au mois d'avril la Coupe Capitan San Luis de Pelote basque.

La principale compétition internationale de Pelote basque qu'accueille Cuba se tiendra en effet du 27 avril au 4 mai, au trinquet Claudio Argüelles de La Havane.

La Coupe prévoit les modalités de frontenis olympique au mur court de 40 mètres, féminin et masculin, paleta gomme individuel pour messieurs et double pour dames.

Au fronton à 36 mètres, le tournoi prévoit les spécialités main nue individuel et double, paleta cuir et paleta courte, dans les catégories senior et moins de 22 ans.

Lazaro Mendoza, président de la Fédération cubaine de Pelote basque, a avancé que la Coupe sera l'occasion pour les premiers cours d'initiation au [frontball](#), un sport à la grille des Jeux Olympiques de la Jeunesse qui auront lieu à Buenos Aires, au mois d'octobre.

Source : [Juventud Rebelde](#)



Radio Habana Cuba